



---

COMMISSION PRESSE, MEDIAS, RESEAUX SOCIAUX, EVENEMENTIEL

---

Le District du Gers continue d'améliorer sa visibilité sur les réseaux sociaux.

Sur la saison :

- Le nombre de personnes qui ont vu nos parutions Facebook directement ou indirectement s'établit à 32322 en hausse de 42 %
- Le nombre de comptes uniques qui ont vu nos parutions Instagram s'établit à 893 en hausse de 258 %
- Le nombre es mentions "j'aime la page" Facebook est de 1279 et celui de la page Instagram est de 359

Le Président de la Commission

Martial Martinon